

## Starke Leistungen im Einzel und im Team



Von Harald Seidler  
Mo, 03. Februar 2020  
Waldkirch

**Erfolgreiche Jahresbilanz beim Kanu Club Elzwele im sportlichen Bereich und ebenso auch bei der Umsetzung großer Projekte.**



Die erfolgreichen Sportler des Kanu Clubs Elzwele. Foto: Verein

WALDKIRCH-KOLLNAU. Zur Jahreshauptversammlung trafen sich 56 Mitglieder des Kanu Clubs Elzwele im Jugendhaus in Kollnau. Vorsitzender Frank Schweikert und die 2. Vorsitzende Lena Maxeiner berichteten über die Vereinsentwicklung. Der Kanu Club Elzwele startet nun ins 23. Vereinsjahr und zählt aktuell 189 Mitglieder, darunter 46 Kinder und Jugendliche bis 18 Jahre und 23 junge Erwachsene von 19 bis 26 Jahre.

Im Jahr 2019 wurden einige Projekte erfolgreich umgesetzt, darunter die Gestaltung eines Vereinsflyers von Maria Herr, das Krafttraining findet im neuen Athletikraum statt, der gemeinsam mit dem Sportverein Kollnau genutzt wird, und die Erweiterung des Bootshauses für einen Bootsanhängerstellplatz ist fast abgeschlossen. Der Nachwuchs engagierte sich auch 2019 im Umweltschutz, die Kinder und Jugendlichen halten kontinuierlich das Gelände bei der Trainingsstrecke frei von Plastikmüll.

Amelie Würzburger referierte über den Bereich Breitensport Jugend. In den Nachwuchsgruppen sind 30 Mitglieder und es gibt eine Warteliste mit zehn Personen. Die Jugend machte eine Ausfahrt, einen Hüttenaufenthalt, organisierte den gewinnbringenden Kuchenverkauf und Schnupperpaddeln im Rahmen des Ferienspielprogramms. Die Jugendvertreter Maike und Dennis Viesel berichteten, dass in der Jugendversammlung Medea Hild und Lukas Rosenfeld als neue Jugendsprecher gewählt wurden.

Im Breitensport für Erwachsene gab es viele Aktivitäten: Etliche Wander- und Wildwasserfahrten, einen Paddeltreff, Kurse auf der Elz sowie Training in der Sporthalle und im Athletikraum.

Im Verein wurden insgesamt 1111 Übungsleiterstunden geleistet, davon 804 im Leistungsbereich und 307 im Breitensport. Auch für 2020 wurde der KCE als DKV-anerkannter Kanu-Ausbilder zertifiziert. Der Verein steht trotz größerer Projekte finanziell solide da.

- Anzeige -

---

Letztes Jahr waren die Vereins-Kanuten bei Wettkämpfen wieder sehr erfolgreich und wurden hier unter großem Beifall geehrt: Deutscher Meister (DM) im Schülerbereich wurde das Kajak-Team Karolina Erschig, Medea Hild und Johanna Mack. Bei der DM der Schüler belegte Karolina Erschig den 5. Platz (Kajak), 4. Platz (Canadier), 3. Platz (Kombination); Pius Mack wurde Sechster.

Deutscher Junioren Vizemeister wurde das Kajak-Team mit Paul Bretzinger, Luis Erschig und Lukas Rosenfeld. Bretzinger wurde mit dem Junioren-Kajak-Team Europameister, belegte Platz 3 bei der WM in Krakau und Platz 2 im Deutschland Cup U18. Luis Erschig belegte bei der DM Platz 7 (Kombination). Fabian Schweikert ist Mitglied im A-Nationalteam und belegte mit ihm Platz 6 bei der WM und bei der WM- und Olympiaqualifikation Platz 1.

Bei der Wahl wurden in ihren Ämtern 2. Vorsitzende Lena Maxeiner, Kassenwart Adrian Eglin, Kassenprüfer Tom Fischer und Anlagenleiter Harry Schaaf einstimmig bestätigt. Frank Schweikert appellierte an die Vereinsmitglieder, einige noch offene Ressorts zu besetzen. Am 22. März 2020 steht der 18. Elz-Kanuslalom auf dem Programm.

---

Ressort: [Waldkirch](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Mo, 03. Februar 2020:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

---

## Kommentare

Bitte legen Sie zunächst ein Kommentarprofil an, um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können.

[Jetzt Profil anlegen](#)